

復元3年目を迎える大洲城天守閣



いて平成17年度は応能・応益割合の平準化に留めていたが、現行税率での試算では介護納付金の財源不足が見込まれるため、今回税率の見直しを行ふものである。

問 改定による国保財政の見通しと改定に至る経過について

ビス事業を実施しようとしているものである。

また特定高齢者と一般高齢者の区別については、保健セ

答 今回税率を見直したとしてもなお財源不足の状態であ

り、依然として厳しい状況が続く見込みであるが、改定に際しては国保運営協議会での意見を踏まえ、被保険者に対する負担が一度に過重とならないよう財政調整基金を充当することにより負担の軽減を図るものである。

目錄

いる。まだ可能であれば其間に中に大洲城天守閣付近で大道芸人ショーや大洲まちなかワオークラリークイズ等を行いたいと考えている。

市民福祉委員会

委員長 向井 敏憲

■国体熙政の見通しと正に至る経過について

部改正は、国保財政の安定確保と被保険者の負担の公平性を図るため、介護分保険税率の改正をそれぞれ行うもので、合併に伴う介護分保険税につ

して要支援・要介護認定を受けていない高齢者の内、要支援・要介護状態に陥る恐れ

説明 介護保険特別会計では、
今年度から第3期介護保険事
業計画に基づき予算執行して
いるところであるが、今回の
介護保険法改正により予防型
システムへの転換策の一つと

介護保険法改正により予防型システムへの転換策の一つと

■障害者サービスを利用する際の手続きと障害程度区分の

障害者自立支援法により10月
本年4月に施行された
説明

定期的
防教室



建設農林委員會

委員長
宮本
増喜

定について

説明 最近の美しい町並みを
良好な景観に対する国民の問
心の高まりを受け、自治体で
も景観条例を制定するなど地
域の個性や特色を生かし、地
域住民の意向をふまえつつ取
組む景観行政が求められてい

■大洲市屋外広告物条例の判

心の高まりを受け、自治体でも景観条例を制定するなど地域の個性や特色を生かし、地域住民の意向をふまえつつ取り組む景観行政が求められていく。

9 2006 8